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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию формирования образа Китайской Народной Республики в 1980 – 1990 -х годах в советских и русских документальных фильмах. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Охарактеризовать понятия образа государства. 2. Рассмотреть основные элементы формирования образа государства. 3. Установить формирование пути становления образа КНР в Советском Союзе 1980-1999 годов. 4. Охарактеризовать основные жанры и элементы документального кино. 5. Рассмотреть основные особенности образа государства в документальном кино. 6. Проанализировать сформировавшийся образ Китайской Народной Республики 1980-1989 годов на советские документальные фильмы. Рассмотреть влияние сформировавшегося образа Китайской Народной Республики 1990-1999 годов на документальное кино Советского Союза. В ходе работы были проанализированы советские и русские документальные фильмы. Выведен образ Китайской Народной Республики 1980- 1990-х годов.
        

        
          The given work is devoted to the study of the formation of the image of the Peoples Republic of China in the 1980s - 1990s in Soviet and Russian documentaries. The research set the following goals: 1. Describe the concepts of the image of the state. 2. Consider the main elements of the formation of the image of the state. 3. Establish the formation of the path of formation of the image of the PRC in the Soviet Union in 1980-1999. 4. Describe the main genres and elements of documentary films. 5. Consider the main features of the image of the state in documentary films. 6. To analyze the formed image of the Peoples Republic of China in 1980-1989 on Soviet documentaries. In the course of the work, Soviet and Russian documentaries were analyzed. The image of the Peoples Republic of China of the 1980-1990s is displayed.
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